



ちゅうりっぷぐみ通信

2023年 5月 第1号

新年度が始まって、早くも1か月が経ちました。新しい環境に戸惑い、泣いてしまうこともありましたが、今では友達や保育士とも会話を楽しんだり、活発に活動する姿が見られるようになりました。これからちゅうりっぷ組で楽しく、笑顔溢れる活動をしていきたいと思います！



金魚に大喜び！！

ちゅうりっぷ組の部屋には金魚がいます。初めて部屋にいる金魚を見たときは、「お魚がいる！」と喜ぶ子どもたち。今でも登園すると水槽の目の前に立ち、じっと見ている姿も！保育士と一緒にエサをあげると、「今食べたよ！」「こっちにもあるよ！」と声をかけている子どももいます♪



初めての遊び♪

ちゅうりっぷ組になり初めてみんなでしゃぼん玉を吹いたり、粘土遊びをしました。しゃぼん玉遊びでは、保育士がしゃぼん玉を吹くといつも、「やってみたい！！」と話していた子どもたち！初めて一人でしゃぼん玉を吹いてみると、出来たことに喜ぶ姿や上手く吹けずに苦戦している姿も。しかし、教えていくとだんだん吹けるようになり、出来た時には喜んで吹く様子がみられました♪また、粘土遊びでは、初めての粘土に興味津々。ヘラで切ったり潰したり、丸めたりして粘土の感触を楽しんでいました😊



★お願い★

- ★衣服・持ち物には必ず名前を記入してください。
- ★汚れ物を持ち帰って来た時には、必ず着替えの補充をお願いします。
- ★子どもたちが自分でパンツの着脱がしやすいようにロンパースではない下着を着用させてください。
- ★置き靴はせず、必ず持ち帰ってください。

